

**AVIS PUBLIC**

**PROJET DE RÈGLEMENT  
NUMÉRO 1161-20 0- QUAIS**

**AVIS PUBLIC** est par la présente donné que le Conseil de la Municipalité de Chelsea a, à sa session tenue le 4 août dernier, présenté et déposé le projet de règlement suivant, accompagné d'un avis de motion :

**PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO  
1161-20 ET AVIS DE MOTION –  
RÈGLEMENT RELATIF AUX QUAIS ET  
CONDITIONS D'OCCUPATION DE  
L'EMPRISE MUNICIPALE EN BORDURE  
DE LA RIVIÈRE GATINEAU**

Toute personne intéressée à soumettre des commentaires ou des suggestions peut le faire par courriel à l'adresse suivante :

[n.falardeau@chelsea.ca](mailto:n.falardeau@chelsea.ca)

Le Conseil Municipal souhaite tenir des consultations à ce sujet. Toutefois, en raison de COVID-19, les renseignements à ce sujet restent à venir à une date ultérieure.

**DONNÉ À CHELSEA, QUÉBEC ce 6e jour du mois d'août 2020.**

**PUBLIC NOTICE**

**DRAFT BY-LAW  
NUMBER 1161-20 – DOCKS**

**PUBLIC NOTICE** is hereby given that the Council of the Municipality of Chelsea, at a sitting held August 4, 2020, presented and tabled the following draft by-law, along with a notice of motion :

**DRAFT BY-LAW NUMBER 1161-20 AND  
NOTICE OF MOTION - BY-LAW  
RESPECTING DOCKS AND CONDITIONS  
OF OCCUPANCY OF THE MUNICIPAL  
LAND BORDERING  
THE GATINEAU RIVER**

Anyone interested in submitting comments or suggestions may do so by sending an email to the following address :

[n.falardeau@chelsea.ca](mailto:n.falardeau@chelsea.ca)

The Municipal Council wishes to hold public consultations in this regard. However, because of COVID-19, more information will be published at a later date.

**GIVEN AT CHELSEA, QUÉBEC, this 6<sup>th</sup> day of the month of August 2020.**



Me John-David McFaul  
Directeur général et Secrétaire-trésorier  
Director general and Secretary-treasurer